
Fraktion  
Kreistag xy                                             Ort,  Datum 

Wir beantragen folgenden Punkt auf die Tagesordnung des Umweltausschusses am 
Datum..2021 zu setzen: 

Schutz von Feldgehölzen in LSG-Gebieten 

Begründung: 

Wie in vergangenen Jahren war auch in diesem Winter zu beobachten, dass in LSG- Gebieten 
Feldgehölze beseitigt wurden. 
Feldgehölze in der offenen Landschaft haben einen hohen ökologischen Wert und beleben das 
Landschaftsbild. 
In einer Diskussion auch mit der Naturschutzbehörde kann sich darüber ausgetauscht werden, 
welche Möglichkeiten es gibt, der fortschreitenden Verarmung der Landschaft entgegen zu 
wirken. 

Im Zusammenhang mit obigem Antrag bitten wir darum, folgende Anfrage zu 
beantworten: 

In wie vielen Fällen wurde in diesem Winter die UNB von Bürgern/Innen über Verstöße 
gegen die LSG Verordnung in Bezug auf die Beseitigung von Feldgehölzen oder Hecken 
informiert? 
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